

## «Fauna de Albacete»

Como en años anteriores, la muestra fotográfica «Fauna de Albacete» se expuso en diversas localidades de la provincia y en Albacete. Comenzó ésta su itinerario en Villalgordo del Júcar (del 1 al 6-VIII-90), para proseguir en Lezuza (del 17 al 22-VIII-90) y Madrigueras (del 24 al 30-VIII-90). Ya en la ciudad se mostró en el Centro Cultural Barrio San Pablo (del 7 al 14-I-91), para clausurarse en junio, donde se ofreció al público en el INSERSO.

Más de 6.000 asistentes pudieron contemplar esta exposición en el curso 90/91, habiéndose mostrado desde su creación en Albacete, Villarrobledo, Hellín, Casas Ibáñez, Almansa, Caudete, El Balletero, Navas de Jorquera, Villatoya, Yeste, Elche de la Sierra, La Roda, Tobarra, Jumilla, Ontur, Minaya, Balazote, Barrax, Higuera, Alpera y Bonete, e incluso fuera de la provincia, como en Yecla, Reus y Santander.

«Eresus niger» macho.



La exposición recoge una selección de cuarenta y ocho fotografías en color realizadas por el naturalista **Antonio Manzanares**, y pretende ofrecer una amplia panorámica de la diversidad zoológica de nuestra provincia.

Como complemento a la exposición, se editó un catálogo en el que quedan reproducidos los originales expuestos ampliamente comentados. Los textos del catálogo son obra del equipo especialista que componen Antonio Manzanares y los biólogos **Luis Ruano** y **Antonio Andújar**.

En el citado catálogo y como introducción al medio, puede leerse: «La especialísima situación geográfica de la Península Ibérica, su climatología y orografía, hacen posible encontrar en ella un variadísimo conjunto de ambientes ecológicos que hacen de la flora y fauna ibérica una de las más ricas y atractivas de Europa».

Gavilán «Accipiter nisus».

